

La conservation des Sols



Dans nos villages, les femmes participent aux travaux. Elles ramassent et transportent les cailloux à leur mari pour la construction des diguettes. Souvent ce n'est pas leur seule charge...



La construction des cordons pierreux pour diminuer l'érosion est un travail communautaire et pénible.

La dégradation des sols est un problème accentué dans la région. Suite au déboisement quasi-total, les eaux des pluies lessivent les sols et emportent les substances fertiles. Les rendements baissent et la famine s'installe dans les foyers.

Pour lutter contre ces maux, les actions suivantes sont entreprises par la Jeunesse Agricole et Rurale Catholique (JARC) :

- Diguette anti-érosives,
- Traitement des ravines,
- Aménagement des rizières,
- Agroforesterie,
- Reboisement.

© Textes et Images:
JARC Dapaong 2000

Computergrafik Dr. Hans Peter Hahn
Wilhelm Schuster M.A.



Travail accompli. - Les diguettes suivent les courbes de niveau. La vitesse de l'eau est ralentie, ce qui favorise l'infiltration.